



LG
Prestige

5 Pièces

209 m²

Réf. 86427496

2 700 000 €

Tourretes

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 45 minutes de Cannes et de l'aéroport de Nice. Située dans le prestigieux domaine sécurisé de Terre Blanche, cette villa d'environ 209 m² offre un cadre de vie privilégié entre nature et golf. Elle comprend un vaste séjour lumineux, deux suites confortables avec possibilité d'aménager des chambres supplémentaires. À l'extérieur, une piscine à débordement chauffée, un pool house et un terrain de pétanque invitent à la détente. Garage de 50 m² et stationnements.

Only 45 minutes from Cannes and Nice airport. Located in the prestigious secure Domaine de Terre Blanche, this approximately 209 m² villa offers a privileged living environment between nature and golf. It includes a spacious bright living room, two comfortable suites with the possibility of converting additional bedrooms. Outside, a heated infinity pool, a pool house, and a pétanque court invite relaxation. 50 m² garage and parking.

LG PRESTIGE IMMOBILIER

391 AVENUE DU 23 AOUT - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

